

vivement que l'on en connaît mieux le prix.

L'on appréciera encore mieux le bonheur des familles dans lesquelles, comme dans celle de Ste. Emélie, les pères, les mères et les enfants, observent les devoirs de leur état et travaillent à être saints. Ah ! puissent toutes les paroisses, les communautés et les familles être composées de saints !

Tel a toujours été le plus ardent de nos désirs ! Tel est le vœu que nous formons surtout en voyant approcher le jour où il Nous faudra rendre compte de notre administration ! Puisse la VIE DE STE.